

Südbayerische Mehrkampfmeisterschaften in Eggenfelden am 21./22.05.2022

Katrin Westermeier überrascht als neue Südbayerische Meisterin!

Mit einer Goldmedaille und zwei Spitzenplätzen glänzten die Leichtathleten des SV-DJK Taufkirchen bei den Südbayerischen Mehrkampf-Meisterschaften in Eggenfelden. **Katrin Westermeier** wurde neue südbayerische Meisterin im Siebenkampf der weiblichen Jugend U20.

Ihre **Schwester Lisa** glänzte, unter den Besten der weibliche Jugend U18 aus Oberbayern, Schwaben und Niederbayern, mit einem TopTen Spitzenplatz von 3833 Punkten.

Und **Oliver Hendrichs** meisterte seinen ersten Zehnkampf bei den Männern mit 3927 Punkten und dem respektablen achten Platz.



v.l. Lisa, Katrin, Oliver



Siegerehrung

Die Goldmedaille der weiblichen Jugend U20 holte Katrin Westermeier vom SV-DJK Taufkirchen vor Hanna Mitsch und Sophie Parsdorfer TV Eggenfelden.

Sieben-und Zehnkampfleistungen bei den Südbayerischen 2022:

100mH	Hoch	Kugel	100m	Weit	Speer	800			Pkt.
Lisa 6.		3kg		500g		3.833			
16,75	1,42	9,63	13,97	4,76	33,68	2.44,79			
625	534	505	609	495	546	519			
100mH	Hoch	Kugel	200m	Weit	Speer	800			
Katrin 1.		4kg		600g		3.443			
17,09	1,42	7,94	28,21	4,48	27,1	2.49,44			
586	534	395	614	423	422	469			
100m	Weit	Kugel	Hoch	400m	110mH	Diskus	Stabh.	Speer	1500m
Oliver 8.		6,25kg		2kg		800g		3.443	
12,63	5,46	10,17	1,57	59,15	18,14	23,39	o.g.V.	35,81	5.48,46
532	473	496	441	443	511	336		382	313

Die gelb markierten Leistungen weisen gut gelungene Leistungen aus. Lisa hat sicher die A-Quali (3500 Pkt) für die Bayerischen Siebenkampf-Meisterschaften der WJU18 erreicht und Katrin die B-Quali (3200 Pkt) der WJU20.

Auch Oliver kann im Männer-Zehnkampf - bei weiterhin zielgenauem, regelmäßigen Training - mit 2,80m Stabh., 30m Diskus und 5:30 über 1500m die A-Quali für die Bayerischen locker erreichen.

Zusammenfassend kann gesagt werden: Die Südbayerischen Mehrkampf-Meisterschaften in Eggenfelden waren für die Taufkirchner Leichtathleten ein voller, sehr erfreulicher Erfolg.

Da ein Termin für die Bayerischen Mehrkampf-Meisterschaften noch nicht feststeht, ist bis dahin optimales, regelmäßiges und zielgenaues Training angesagt.

H.W.

